

wikilearning

COMUNIDADES DE WIKIS LIBRES PARA APRENDER

Voluntariado: una revolución para el siglo XXI - ACTUALIDAD DEL VOLUNTARIADO

Artículo de Enrique Bérniz Perandreu (ADAPTACIÓN PARA EL ECO)

Es un fenómeno constatable que en los últimos años estamos asistiendo a una expansión del Voluntariado. Miles de **jóvenes** dedican una parte de su tiempo a **colaborar** en proyectos humanitarios, ecológicos o sociales, tratando con ello de hacer realidad sus sueños de construir un mundo mejor.

Los jóvenes que hace años protestaban y reivindicaban han dado paso a una generación que apuesta por la acción, quizá por darse cuenta de que las protestas de sus mayores se quedaron en eso. Sus resultados no son tan espectaculares ni ruidosos, pero son constantes y eficaces. Se pasó la época en la que los jóvenes pedían "que se parase el mundo y bajar de él". Ahora quieren **estar** ahí, **hacer** algo, **plasm**ar cosas.

Y como todas las cosas, el Voluntariado ha tenido un desarrollo en el mundo, transformándose y adaptándose a las necesidades que se dan en cada momento histórico.

Siempre ha existido el Voluntariado, pues siempre hubo personas de **buena voluntad** que trataban de ayudar de una manera no egoísta a quienes tenían alrededor: cuando se quema un bosque, los vecinos de los pueblos cercanos colaboran en su extinción; todos hemos ayudado a algún vecino de edad avanzada con alguna reparación en su casa. Es como si tuviésemos una natural inclinación a **ayudar** a otros cuando lo necesitan, aunque esa inclinación no se dé con la frecuencia deseada...

MÁS VOLUNTARIOS PARA LA AGRUPACIÓN DE VOLUNTARIOS DE PROTECCIÓN CIVIL DEL ARANDA, CON SEDE EN CALCENA.

Reconocimiento para nuestro pueblo. Cuestión de prestigio para quienes la apoyen

La agrupación de Voluntarios de Protección Civil de la Comarca del Aranda está formada por treinta voluntarios de cuatro municipios de los trece que constituyen nuestra Comarca. Durante el año 2007 han realizado cursos de formación básica y avanzada, de conocimiento de material de bomberos, regulación de tráfico...

En Calcena

El hecho de que su sede esté en Calcena es un **reconocimiento** a nuestro pueblo y su capacidad de organización. Su presidente es Luis Miguel Sebastián. Es evidente que cuanto **mejor funcione y más dotada esté, mejor para Calcena**. Si deseas ser voluntario puedes llamar al 686205382.

Eso sí, no creamos que los jóvenes necesitan más palabras. Los jóvenes están hartos de palabras y por propia experiencia he llegado a la conclusión de que sólo hay concienciación si se **implican** en las actividades los que las organizan.

Y depende de todos nosotros que esta revolución que es el Voluntariado no se convierta en una moda más que pasará con el tiempo. Hay que trabajar con las manos y con la conciencia, para que en las sociedades del futuro la felicidad de uno sea motivo de alegría para todos, y sus problemas, un motivo para que todos trabajen en la construcción de un mundo más justo.

Es hora de que aprendamos para no volver a cometer los mismos errores. No basta con cambiar, hay que cambiar a mejor. Y nada va a **cambiar** realmente si nosotros no cambiamos.

¿Te atreves?



Cuando llegue a tus manos este boletín, ya habrá tendido lugar la **CALCENADA DE PRIMAVERA**, con éxito seguro.



LA CALCENADA DE AGOSTO TENDRÁ LUGAR EL DÍA 1. Como siempre, serán **imprescindible** vuestra ayuda para que salga adelante. Estas pruebas han facilitado que mucha más gente **conozca** nuestro pueblo y quién sabe si en el futuro, poco a poco, sus calles estarán más transitadas

UN ENLACE MUY INTERESANTE EN WWW.CALCENADA.COM

